

Herr Knopp stellt fest, dass auf dem Schulgelände Altendorf/Ersdorf nicht alle Lampenköpfe umgerüstet wurden und erkundigt sich, ob eine Umrüstung noch erfolge.

Herr Witt informiert die Ausschussmitglieder darüber, dass das Gebäudemanagement für die Außenanlagen des Schulgebäudes zuständig sei und ein Austausch der Lampen voraussichtlich im Rahmen der energetischen Sanierung der Schule erfolge.

Herr Knopp weist darauf hin, dass einige Lampen defekt seien und erkundigt sich, ob noch alte Kugellampen vorhanden seien, um die defekten Lampen auszutauschen. Herr Witt bejaht dies und nimmt den Hinweis als Hilfestellung für die Kollegen des Fachbereiches 65 auf.